



巴の学び舎

学校運営委員会だより

令和7年7月吉日
世田谷区立桜小学校
学校運営委員会

毎日夏のような暑さが続いているが、子どもたちは元気いっぱい！プール指導も始まり、水しぶきをあげながら楽しそうに活動する子どもたちの姿が見られ、夏ならではの学びがスタートしています。

学校運営委員会では、保護者、地域が学校とともに、子どもたちにとっても、私たち大人にとっても大きな安心で、より良い地域（社会）ができるよう、引き続きつながり（コミュニティづくり）を大切に考えていきたいと思います。『プロジェクト桜』

第2回 委員会報告

6月14日（土） 12時30分より校長室にて

委員同士の交流を深めるため、新しい試みとしてランチミーティング形式で開催いたしました。学校公開があったのでそれが道徳授業を見学し、クラスの様子など報告しあいながら、会は和やかに進みました。

【協議事項】

① 学校運営委員会組織改編について

来年度より、地域と学校がより一体となって子どもたちの成長を支えるため、学校運営委員会の仕組みが見直されることになりました。新しい仕組みでは、無理のない形で地域の方々が学校に関われる『実行チーム』を編成し、子どもと大人双方が学びあう環境を作っていきます。

② まもりんピックさくらキャンプについて

10月11日～12日にまもりんピックさくらキャンプという防災体験イベントを計画中です。この企画は、災害時に学校が避難所になった場合を想定し、実際に学校に宿泊して避難所生活を疑似体験するものです。子どもたちが楽しみながら、防災について学べるよう様々なコンテンツを検討中です。

③ 運動会実施報告

今年度は午前中で終わる運動会を開催しましたが、お天氣にも恵まれ無事に実施することができました。応援団も復活し、仲間を励ます声や拍手が運動会をいっそう盛り上げてくれました。中でも6年生は、競技にリーダーにと大活躍。最高学年としての成長を感じられる場面がたくさんありました。

【今後の予定】

第3回 9月4日（木） 第4回 11月28日（金） 第5回 2月20日（木）

10月11日（土）～12日（日） まもりんピックさくらキャンプ
2月7日（土） 土曜授業 まもりんピックさくら